
　４月１日（水）、向原副市長を本部長とす
るシティセールス推進本部が本庁舎内に設
置されました。これは、本市の持つ特色や
魅力をほかの自治体や企業に売り込むこと
で、本市の知名度や好感度を向上させるこ
とを目的としています。これによって、市
外から本市に「行きたい｣、「買いたい」、「暮
らしたい」と思う気持ちを引き出し、観光客
の増加などを図り、まちの活性化を目指し
ていきます。
　同日は、知識副市長を本部長とする入来
温泉場まちづくり推進本部も設置されまし
た。
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川内

▲大生さん＝鹿児島市の高校へ
入学するため、甑島を離れます。
今まで何でもしてくれた両親に
感謝しています。みどりさん＝親
として初めての｢島立ち｣はとても
つらくてたまりませんが、息子の
成長を甑島から祈っています。
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▼今年も里中学校の卒業生を中
心に、地元の酒造メーカーの協
力をもらい、自分たちで育てたサ
ツマイモを使って焼酎「島立ち」
960 本を造りました（写真は焼酎
のラベル張りの様子）。

▲鹿島のウミネコ留学生、
計８人が旅立ちました。
▶地域の人が親切でした。
鹿島に留学してよかったで
す。

▲上甑の平良小学校は、地域ぐるみで一
人一人を大切にした教育をしていて、そこ
で勤務できたことを幸せに感じています。
充実した３年間でした。また必ず平良の
皆さまに会いに帰って来ます。
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▶小
こ や え

八重修
しゅう

治
じ

さん
北　さん、若松さん、下甑町
での勤務ご苦労さまでした。
たくさんの思い出をもらいま
した。新天地でも体に気を付
けて頑張ってほしいです。


